



The windmill is one of man's most ancient methods for harnessing energy. The front cover shows one of the older types, the bleak contrast suggesting perhaps the kind of future that may lie beyond the era of fossil fuels. Illustration: Bruce Kane, NRC. As a more optimistic counterpoint, the back cover shows a model of an NRC-developed vertical axis windmill in operation, a better, more efficient means of tapping this important reservoir of renewable energy. Photograph: Patricia Grichen, NRC.

L'éolienne est l'un des premiers outils utilisés par l'homme pour produire de l'énergie et si nous l'avons choisie pour illustrer notre couverture c'est pour mieux marquer le contraste existant entre une époque d'abondance énergétique et un avenir pour lequel, nos combustibles fossiles étant épuisés, il nous faudra trouver d'autres sources d'énergie et retourner aux moulins à vent. Illustration de Bruce Kane, CNRC. Pour finir sur une note plus optimiste, nous avons voulu vous montrer, en dos de couverture, la maquette d'une éolienne moderne mise au point par le CNRC et qui permettra certainement d'exploiter beaucoup plus efficacement cet inépuisable réservoir d'énergie qu'est le vent. Photographie par Patricia Grichen, CNRC.